

En RN reeligen a Jarpa, pero la sorpresa fue Evelyn Matthei

El presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, fue reelecto ayer en el cargo encabezado una fórmula única que trasladó al joven dirigente Andrés Allamand a la secretaría general del partido.

La previsible renovación del período del ex senador y ex ministro de Interior se dio en un ambiente marcadamente favorable a confirmar su liderazgo y ascendiente sobre la derecha chilena.

Sin embargo, la sorpresa estuvo radicada en la economista Evelyn Matthei —hija del comandante en jefe de la FACH—, quien obtuvo la primera mayoría en la elección de integrantes de la comisión política de RN.

La directiva partidaria fue fruto de una negociación prolongada entre Allamand y Jarpa, en cuanto líderes internos de la organización, y que sólo vino a cerrarse alrededor del mediodía de ayer. La modificación de estatutos, que aumentó a cuatro los vicepresidentes, llevó finalmente a un equilibrio de fuerzas, quedando dos cupos para cada líder. Jarpa puso a los vicepresidentes segundo y tercero, William Thayer y Gonzalo Eguiguren, respectivamente; mientras Allamand situó al primero y al cuarto vicepresidente, Miguel Otero y el economista Gastón Cummins.

De este modo quedaron descartados de la mesa los nombres de Renato Gazmuri y Evelyn Matthei, los que se dieron como nombres muy probables en las conversaciones previas. La segunda prefirió postular a la comisión política, y desde antes de

la elección quedó claro que era la "cabeza de serie" en los nombres postulados por el sector de Allamand/Unión Nacional.

La situación pareja y de aparente empate de fuerzas en la directiva se alteró en la comisión política, para cuya composición se presentaron 37 candidatos interesados en ocupar 20 puestos. Finalmente, se impusieron ampliamente las personas vinculadas a la corriente de Allamand, las que consiguieron las cuatro primeras mayorías y ganaron un total de 13 de los 20 cargos en disputa. Declaradamente *jarpistas* se eligieron tres dirigentes; cuatro electos podrían calificarse de intermedios o relativamente independientes.

Lista de los elegidos

Los nombrados y sus votaciones son los siguientes: Evelyn Matthei (246), Francisco Bulnes (237), Juan Luis Ossa (228), Pedro Ibáñez (220), Carlos Correa (190), Angel Fantuzzi (188), Renato Gazmuri (183), Alberto Espina (182), Fernando Maturana (180), Federico Mekis (170), Miguel Luis Amunátegui (167), Juan de Dios Carmona (163), Gonzalo García (157), Bernardo Matte (142), Carlos Reymond (135), Floridor Pinto (118), Gustavo Lorca (95), Gonzalo Yussef (91), Jorge Rosemary (85) y Fernanda Otero (75).

Aunque los directivos durarán dos años, Jarpa —en su discurso final— afirmó que después del plebiscito convocará a un consejo general, para que analice la situación política y elija autoridades para ese tiempo.

México - 18 Julio - 88



Aspecto del congreso realizado por Renovación Nacional en el salón de reuniones de FISA.